



PUNTUAL

"Durante los años 83, 85 y 86, el poder adquisitivo de los salarios se mantuvo e incluso aumentó"

Felipe GONZALEZ
Presidente del Gobierno

SUMARIO

PALO DE GOBIERNO - PUNTUAL	3
REGION-1	4-7
ESCRITO EN MADRID	8
CARTA DEL PUEBLO	9
ALBACETE	11
TRANSPARENCIAS	12-15
SUCEDIO EN 7 FECHAS	16
MANCHEGO MANCHEGO	17
CASTILLA LA MANCHA EN EDITORIALES	18
GENTE JOVEN	23
INTERES HUMANO	24-25
HACE 10 AÑOS	26
CULTURA	27
REGION-2	28-33
ANCHA ES CASTILLA LA MANCHA	34
CREACION	35
COMENTARIO TVE	37
COCINA - CONSEJO DEL DOCTOR	38

Palo de gobierno

LA PEOR HERENCIA

La reciente afirmación del vicepresidente del Gobierno, don Alfonso Guerra de que después de la pasada por la izquierda "a España no la va a conocer ni la madre que la parió" ofrece, a nuestro entender, dos lecturas de diferente contenido. La primera se concreta en los cambios derivados de la aplicación del programa y las tesis socialistas. La segunda es de alcance axiológico. Esta afecta al alma española; aquélla, al cuerpo.

El triunfo electoral de un partido político en unos comicios libres y limpios legitima democráticamente al vencedor para llevar a cabo su oferta programática. Aquí, la victoria del PSOE significaría potenciación del sector público; entronización de la igualdad; cierta planificación estatal de la economía; extensión de los servicios sociales; lucha contra el desempleo y mejora de las condiciones de trabajo; mayor intervencionismo de los poderes públicos; abolición de privilegios de las clases socialmente destacadas; profundización de la democracia.

Todo esto sería de recibo: son, entre otras, las tesis del socialismo traducidas a acciones de gobierno. Luego, en la práctica, resulta que la nueva Administración ha ejecutado muy poco más de aquellas promesas para cuyo cumplimiento le basta una ley aprobada por "rodillo" y cuyo punto final son las páginas del *Boletín Oficial*, como la reforma del Poder Judicial o la despenalización del aborto; en cambio, la creación de puestos de trabajo ha constituido un clamoroso fracaso. Pero si las cifras del desempleo suben —y entramos en la segunda lectura de las palabras del señor Guerra— el Gobierno modifica el cálculo estadístico y el paro, automáticamente, "baja". La estrategia del PSOE no consiste en aplicar a los problemas las medidas que los solucionen sino modificar aquéllos adaptándolos a los medios más fáciles que son todos los que se derivan de su mayoría parlamentaria y de los resortes de un poder totalitario.

Otro tanto sucede con el acceso a la función pública: en vez de proporcionar a los aspirantes formación y competencia, se baja el listón de las exigencias para que entren los incompetentes. Los criterios políticos y partidistas lo invaden todo.

Infinitos serían los ejemplos de la doble moral y del doble lenguaje utilizados por los socialistas. El pueblo, que, en su mayoría, es proclive a la ley del mínimo esfuerzo y a la ganancia fácil se está habituando al incumplimiento sistemático de sus compromisos, a la práctica de la chapuza y al ejercicio de la picaresca como modelo corriente de relación. Es lo que ven en sus "mayores". Es la peor herencia que dejarán los socialistas si alguna vez dejan el poder. Una herencia contraria a los principios del verdadero socialismo y fruto de la escasa ética de los que pregonaron el cambio.